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№２７０３ 第 2４回例会 ２０２３．１．１９ 曇 
点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：朝月真次郎 SAA 

    飯島由美 副 SAA 

ソング： 我らの生業 

お客様：須田 繁 様（外部卓話） 

 
 

会長挨拶 

須藤 隆 会長 

 

皆さんこんにちは。今日はお客様として須田繁様を

お迎えしております。ピースボートで世界一周旅行

をされた体験談をお話しいただけると伺っておりま

す。私もかつて、ピ—スボートの世界一周旅行には 

 

関心を持っておりましたので、今日の須田さんの卓

話を楽しみにしております。 

 さて、今週の土曜日に会長・幹事、研修リーダー

を対象にした新春講演会が千葉で開催されました。

講演者は、元ＲＩ理事で、ガバナーを経験され、現

在は茅ヶ崎湘南ロータリークラブに所属されている

松宮剛様です。元ＲＩ理事の講演ということもあり、

参加者は２００名を優に超え、講演時間は予定の２

時間をはるかにオーバーし、３時間近くに及びまし

た。講演内容の主な項目は、「日常感覚としてのロ

ータリー」、「手続き要覧と国際ロータリーの現状、

混とんとする世界」、「国際ロータリー理事会の勇み

足」、「加速するＲＩ本部主導のロータリー」、「いま、

あらためてロータリーを考える」と多岐にわたりまし

た。 

ここで、講演の中のほんの一端ですが、印象に

残った内容を二つほど紹介したいと思います。 

一つ目がロータリーの役職はなぜ１年ごとの交代

制になっているのかということです。 

ロータリー役員の選出は必ずしも適材適所では

ありません。多種多様な方に役員を引き受けて頂き、

より多くの会員がロータリー活動に積極的にかかわ

ると同時に、その与えられた役務をその人らしく果

たしていただくことだと言っていました。このことはロ

ータリーの不変の中核的価値観の一つである多様

性を尊重することでもあります。 

二つ目はロータリーの奉仕活動は如何にあるべ



 

  

きかということです。 

 ロータリーは地域社会で職業を営む人たちを会

員とする社交クラブとして始まりました。その中でロ

ータリーの奉仕活動は、地域に密着した身近でささ

やかなものであります。 

講演者は奉仕の考え方を以下のように述べてお

りました。「奉仕（ｓｅｒｖｉｃｅ）の究極の意味は、地球上

に生を受けたものとして、私にだけに与えられた賜

り物を生かして自分らしく生きること。」  

私たちは奉仕とは、「他者のために尽くす「Ｗｅ ｓ

ｅｒｖｅ」の概念」と理解してきたので、講演者の私見

にいささか驚くとともに、言われてみればそうかもと

思える共感を覚えました。 

講演者は奉仕とは「Ｉ ｓｅｒｖｅ」でも、「Ｗｅ ｓｅｒｖｅ」

でもなく、その人に与えられた賜物を生かして自分

らしく生きることだと再三にわたり、強調していたの

が印象的でした。皆さんは如何でしょうか？  

以上講演内容で印象に残ったほんの一部を、皆

様に報告させていただきました。 

  

幹事報告 

相川恵津子 幹事 

 

 須田様ようこそいらっしゃいました。お話を楽しみ

にしております。先週は急にお休みを頂き申し訳あ

りませんでした。岡元会員にはお手数をおかけしま

した。孫会員よりメールが届いています。 

「今回の第８波は決して”風邪“ではなく昨年のデル

タのように肺炎が増えてきている。人工呼吸器管理

で一杯になり君津中央病院にお願いしようとしたが

そこも一杯らしい。ですから十分気を付けてくださ

い。特に高齢者や基礎疾患のある方、またワクチン

も考えてくださいね。これに鑑みて今回中国で肺炎

がそこそこ有り、また高齢者が沢山亡くなったのも

合点が行くかなと思いました。感染力がとても高くな

り、かつ揺り戻しのような下気道にダメージを与える

ものです。まだまだコロナ前には戻れないですね。」 

回覧  

1. ２０２３年決議審議会決議案提出のお願い 

2. ハイライトよねやま 

3. 第５グループＩ・Ｍ開催の案内 

4. ２０２３－２４年度ＲＩＤ２７９０補助金

管理セミナーＺＯＯＭへのご案内 

5. 君津ＲＣから例会変更のお知らせ 

6. コーディネーターニュース２月号 

 

年頭所感 

 神子勝美 会員 

 

ご安全に！！今年は、「健康第一、明るく、元気

に、飛び跳ねようロータリー」で今年も頑張ります。 

飛べ 飛べ 飛べ ロータリー 世界を一周で、

須田氏の卓話を楽しみにしています。 

 

小野恒靖 会員 

 

 ９月で８０歳になりますが、一日一日を大切

に過ごして行きたいと思います。 

 



 

  

金子光晴 会員 

 

  今年一年、飲みすぎに注意しながら健康に過ご

したいと思います。なかなか時間が取れずロータリ

ーの欠席が多いのですが、できるだけ時間を作り

例会に出席したいと思います。 

 

岡元 誠 会員 

 

 今年という年は、来月５０歳を迎える年齢となり、

会社も来年１月で１０周年となるカウントダウンが始

まり、ロータリークラブでも７月からの次年度は幹事

という大役を拝命させていただいたりと、様々な節

目を迎える年であります。 

これからの人生にとってもこの１年の学び、行動、

出会いなどが大きく関わってくる予感がしています。

この１年、様々なチャレンジを思いっきり出来るよう、

まずは健康にも留意しながら過ごしていきたいと思

います。 

よろしくお願いします。 

 

卓話者紹介 

若鍋武良 会員 

 

講師の須田繁先生は、千葉県内の公立高校の

教員、千葉県教育庁の職員として勤務の後、２０００

年に千葉市立千葉高等学校長にご栄転されました。

その後、千葉県立現代産業科学館長、千葉県総合

教育センター所長としてご活躍後、千葉県立佐倉

高等学校長として定年まで勤務。６０歳定年により

公立学校を退職後、私立千葉敬愛高等学校長とし

て５年間勤務された。 

今回卓話をされる内容は、ピースボート（地球一

周の船旅）に３度参加した体験談です。ピースボー

ト地球一周の船旅は、北半球周り、南半球周り（南

極大陸まで）、赤道周りの（中央回り）があり、須田

先生はその全てに参加したことになります。ご清聴

下さい。 

 

『地球一周の船旅をしてみて思う事』 

～北極圏を含む北回りの旅を中心に～ 

須田 繁 様 

 

  須田様が配布された資料を元に、三度にわたる

船旅の経験談をユーモアたっぷりに話してくださり

ました。 

 



 

  

委員会報告 

『新年会･新入会員歓迎会について』 

岡田良弘 親睦担当部長 

 

 次週２６日は新年会と新入会員の歓迎会を併せ

た夜間例会です。１８：００に点鐘、通常例会を３０

分程度で行い１８：３０頃から懇親会に移ります。ビ

ンゴ用の景品を一人一品以上持ち寄ってください。 

 

ニコニコＢＯＸ 

栗原典子 親睦担当部員 

 

須藤 隆  お客様をお迎えして卓話をいただ

いて。 

相川恵津子 須田様をお迎えして。又、先週は

お休みを頂き岡元会員にはお手数

をおかけしました。 

 

＊＞１，０００円  ２，０００円 

 

 

出席報告 

白石幸久 出席担当部長 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 22/29 14 0 2 75.86%

前 回 22/31 11 0 2 74.19%

前々回 25/28 13 0 1 75.86%

 

 

出席率の計算式 

当日出席した会員数＋Makeｕｐした会員数 

全正会員数－当日欠席した免除適用会員数 

 

 

 

 

 

本日の食事 

 


